

bon Maître, que puis-je faire davantage pour être parfaite ? ” ; alors, de nouveaux horizons se sont ouverts ; Dieu vous parlait par de pieuses inspirations ou par des conseils autorisés, ou par l'indication de circonstances providentielles. “ Mon enfant, tu es une femme de devoir, une épouse attentive, une mère excellente, mais je vois encore dans ton cœur des désirs sans réponse, dans ta vie des grâces sans emploi, dans tes journées des heures de loisir : occupe-toi de cette œuvre de zèle ou de charité, ou bien consacre-toi davantage à cette dévotion envers mon Cœur divin, envers ma sainte Mère, ou à la conversion des pécheurs ou bien au soulagement des âmes du Purgatoire ; c'est ainsi que votre âme montait toujours dans la ferveur et dans la charité envers le prochain. — Alors la même voix divine vous a dit : “ Encore un degré à franchir ! Entre dans cette famille religieuse ; pénètre-toi de son esprit ; imite ses vertus ; participe à ses mérites. ” — Mais je ne le puis pas ; vous le savez, Seigneur ; mille liens sacrés me retiennent dans le monde. — Tu le peux, mon enfant ; tu peux être fille de St-François, ou de St-Dominique, ou de St-François de Sales, ou de Ste-Thérèse, tout en restant dans le monde, ” et le divin Maître vous montrait tel ou tel Tiers-Ordre où nombre de chrétiens se sont sanctifiés jusqu'à l'héroïsme dans tous les états et dans toutes les conditions. Tertiaires ou non, c'est jusque là qu'Il vous invite à monter, jusqu'à la sainteté ! Qu'est-ce donc que la sainteté ? pas autre chose que le devoir mais accompli héroïquement ; pas autre chose qu'une ascension vers le plus par-